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BARRA DO GARÇAS Ano 2004 

Estado de Mato Grosso 
Plenário das Deliberações 
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Protoc. n.0 <f> lt~ Liv.~Fls.~, em \0 /0~/0~ O Projeto Decreto Legislativo 

Horas: \ S ~ \.\. O O Projeto de Resolução 

O Requerimento 

C3~º'- O Indicação 
Funcionário 

~Moção de APLAUSOS 

O Emenda 

N.o 
32G/2004 

AUTOR: Vereador WELITON MARCOS R. DE OLIVEIRA- Presidente 

Senhor Presidente: 

Apresento à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberaÇão do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE APLAUSOS à ACADEMIA 
LIBERDADE DE TAE KWON DO de Barra do Garças, cumprimentando os membros 
abaixo relacionados, pela merecida vitória alcançada no CAMPEONATO PAN
AMERICANO realizado nos dias 23 a 25107, na cidade de Mogi das Cruzes-SP. 

Sr. WILLIAN OLIVEIRA - Técnico 
Sr. WEDER OLIVEIRA - Atleta I Campeão 
Sr. WILMAR RIBEIRO - Atleta I Vice Campeão 
Sr. ATA1DES SEGURADO - Atleta /2º lugar 
Sr. V ALDENOR DE JESUS - Atleta /2º lugar 
Sr. SBRGIO ANGBLICO - Atleta I 3º lugar 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 10 
de agosto de 2004. 

APROVADO ;)u:< UNANIMIDADE 
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Vereador-PMDB 
Presideltte da Câmara Municipal 
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ruSTIFICATIV A 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Temos a satisfação de cumprimentar a ACADEMIA LIBERDADE de Tae 
K won Do de Barra do Garças, na pessoas de seus instrutores, Técnicos e Atletas, pela 
brilhante vitória alcançada no Campeonato Pan-americano, na cidade de Mogi das 
Cruzes-SP. 

Com muita garra e determinaÇão, aliada a técnica e ao esforço de seus 
atletas, a Academia Liberdade de Barra do Garças, através de seus representantes, logrou 
o merecido êxito naqueles jogos, que mais uma vez mostrou talento, capacidade, 
disciplina e profissionalismo, colocando em local de destaque o nome de nossa cidade. 

Assim sendo, gostaríamos de fazer esse importante registro nos anais desta 
Casa de Leis, acerca do valoroso trabalho realizado pela Academia Liberdade, razões pelas 
quais manifestamos através desta Moção, nossos cumprimentos e aplausos. 

Ve~eador-PMDB 
Presidente ija Câmara Municipal 


